



DES PERSONNES ENLEVEES ET/OU PORTEES DISPARUES AU COURS DU MOIS DE MARS 2022

Une personne porte disparue en commune et province Rutana

En date du 21 mars 2022, vers 7 heures, sur la colline Kibinzi, zone, commune et province Rutana, Emile Horugavye, âgé de 24 ans, agent d'une société de gardiennage PSG et travaillant au bureau de Christian Aid de Rutana, a été porté disparu. Selon des sources sur place, sa famille l'a cherché un peu partout et elle a demandé à l'administration collinaire et communale de l'aider mais elle ne l'a pas trouvé.

Cinq personnes enlevées en province Cankuzo

Du 31 mars au 1^{er} avril 2022, au chef-lieu de la commune et province Cankuzo, Anatole Hakizimana, Norbert Hatungimana, Shadrack Sibomana, Norbert Gasugumwa et Jean Claude ont été arrêtés par Venant Ndayishimiye, responsable provincial du SNR qui les a conduits chez lui avant de les reconduire vers une destination inconnue. Selon des sources sur place, Anatole Hakizimana, chef de l'équipe de City Security, affecté à l'ONG World Vision à Cankuzo, résidant au quartier Ndava, centre urbain de Cankuzo, natif de la colline Ramba, commune Gisagara de la même province, a été arrêté à son poste d'attache, en date du 31 mars 2022. Trois autres ont été arrêtés chez eux, au quartier Ndava, le lendemain, en date du 1^{er} avril 2022 dont Norbert Hatungimana et Norbert Gasugumwa. Un cinquième a été arrêté quand il amenait des habits à Anatole qui était détenu au cachot en portant l'uniforme de service. Par après, ils ont été conduits vers une destination inconnue et ils ont été accusés d'appartenir à un parti politique illégal qui n'a pas été précisé.

Un membre du parti CNL enlevé en commune Mugina, province Cibitoke

En date du 30 mars 2022, vers 16 heures, sur la colline Rugajo, commune Mugina, province Cibitoke, Marc Niyonahabonye a été enlevé par des agents du SNR à bord d'un véhicule d'Ahmed Nabil Sindayigaya, responsable provincial du SNR à Cibitoke. Selon des sources sur place, ce véhicule était garé au chef-lieu de cette commune et après dix minutes, la population a vu des membres de la milice Imbonerakure qui emmenaient Marc et l'ont embarqué dans ce véhicule qui est aussitôt parti à toute allure. Selon les mêmes sources, Marc Niyonahabonye a été accusé

d'espionnage et il avait quitté le parti CNL, il y avait trois mois pour adhérer au parti CNDD-FDD. Sa famille l'a cherché dans tous les cachots de la province Cibitoke mais en vain.

LIGUE ITEKA